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41ª SESSÃO 
30.ª SESSÃO ORDINARIA 

 
           Ata n.º 41/2022 – Aos doze dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e dois 
(12/09/2022), às 19h00min (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal de 
Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Quadragésima Primeira Sessão e Trigésima sessão Ordinária, 
com a presença de seis vereadores, estando ausente os vereadores Odair Jose Bovo, Fabio Pinheiro da 
Silva e Isabel Martins da Cruz Barros. Sob a Presidência do Vereador Danilo Augusto Branco, iniciou-se a 
presente sessão, com a leitura do texto bíblico (Mateus 11, 26-30), realizado pelo vereador Andre Faian 
Delfino. No EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes matérias: Ata nº.40/2022 – foi colocada em 
Discussão e votação e aprovada por unanimidade;   PROJETO DE LEI N.º 012/2022. Autoria Vereador: 
CLAUDEIR GORDIANO. SUMULA: Dispõe sobre a disponibilidade de um espaço para produtos orgânicos - 
Hortifrutigranjeiros nas feiras livres do produtor NO MUNICÍPIO DE LIDIANÓPOLIS E DÁ OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS – foi encaminhado para as comissões de Justiça e Redação Final, Finanças e 
Orçamentos;  PROJETO DE LEI N.º 011/2022. Autoria da Vereadora: Rosely Aparecida Paixão. SÚMULA: 
"Concede o Título de Cidadão Honorário do Município de Lidianópolis ao Primeiro Prefeito “Wilson 
Spinassi" PROJETO DE LEI n. 1.175/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Proporciona nova 
redação ao Art. 4º e altera o anexo 4 dos itens que compõem o Kit Escolar da Lei n. 987/2019 e da 
outras providencias; PROJETO DE LEI n. 1.177/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Instituo o 
Conselho Municipal de Saneamento Básico e Ambiental CMSBA  o município de Lidianopolis e da outras 
providências; REQUERIMENTO N. 010/2022 – Autoria vereador Danilo Augusto Branco. SUMULA: Seja 
instituída no âmbito do Poder Legislativo Municipal de Lidianópolis, mediante instrumento legal de 
Resolução, a criação de OUVIDORIA, para possibilitar aos munícipes um canal de comunicação (com link 
acessível e de fácil manuseio para toda a coletividade social) que aproxime a Administração dos anseios 
da sociedade; REQUERIMENTO n.º 013/2022 – CML.  Autoria do Vereador Danilo Augusto Branco. 
REQUER ouvido o douto plenário que, seja concedida Moção de Aplausos a FANFARRA MUNICIPAL DE 
LIDIANÓPOLIS, a qual vem exercendo por vários anos um brilhante trabalho de integração social e 
educacional no Município de Lidianópolis/PR;  INDICAÇAO N. 49/2022 – Autoria do Poder Executivo. 
SUMULA: Que seja instalado Câmeras de Segurança no Cemitério Municipal. No EXPEDIENTE, fizeram 
uso da palavra os vereadores: CLAUDEIR GORDIANO, Presidente, Boa Noite, quero pedir a palavra para 
tá comentando sobre esse PL de minha autoria que traz na sua súmula a disponibilidade a criação de um 
espaço para produtos orgânicos Hortifrutigranjeiros dentro da Feira do Produtor de Lidianópolis, o qual 
objetivo principal desse projeto de lei é o incentivo da agricultura familiar, o incentivo à produção de 
alimentos de qualidade, o incentivo a produzir com responsabilidade cuidando do meio ambiente e que 
incentivo que o produtor Produza cuidando de si próprio e da nossa população. Nós temos a certeza que 
esse projeto vem de encontro a todos esses objetivos e essa necessidade foi investido aqui nesse 
projeto, tivemos tempo de pesquisa, conversei com os produtores do nosso município, produtores de 
alimentos orgânicos e aqui ele também traz no seu artigo que poderá usar esse espaço dentro da Feira 
tanto os produtores que já tem o selo de produto orgânico, quanto aqueles que já estão no processo de 
conversão para o orgânico, então abre esse espaço porque o que acontece num determinado período 
do ano se nós não tivermos demanda de alimentos orgânicos para colocar. O espaço volta a ser utilizado 
pelos produtores convencionais, então não vai ficar lá um espaço na barraca vazia sem uso, vai ser bem 
organizado. Está aqui também no artigo dentro do projeto a responsabilidade que será da secretaria de 
agricultura e meio ambiente, pela organização desse espaço, prevê também nesse espaço uma placa 
com o número da lei, amparando esse espaço lá escrito ali denominado que ali está sendo 
comercializado produtos orgânicos. Nós já temos dentro do nosso município, acredito que já é de 
conhecimento da maioria dos vereadores, tomate orgânico, goiaba orgânica, abacate em conversão e a 
intencionalidade desse projeto reafirmam mais uma vez é o incentivo à alimentação saudável é um 
incentivo a agricultura familiar. Era essa minha palavra Presidente, obrigado. ORDEM DO DIA, foram 
apresentadas as seguintes matérias para aprovação:  PROJETO DE LEI N.º 011/2022. Autoria da 
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Vereadora: Rosely Aparecida Paixão. SÚMULA: "Concede o Título de Cidadão Honorário do Município de 
Lidianópolis ao Primeiro Prefeito “Wilson Spinassi" . fizeram uso da palavra: ANTONIO AUGUSTO 
MACIEL FILHO, Boa Noite Presidente, Vereadores, Eliana, nosso amigo que morou na Vila Rural, os 
advogados e secretários, eu só queria fazer uso da palavra sobre essa Moção de aplausos da Veredora 
Roseli, creio que é muito justo essa homenagem ao ex-prefiro Wilson Spinassi, pois ele teve um 
desempenho muito brilhante na nossa cidade, o qual colaborou em muito para o desenvolvimento local. 
São essas as minhas palavras Presidente, obrigado; ADEMIR APARECIDO CANDIDO, Boa Noite 
Vereadores, Presidente e a todos os demais presentes. Também deixo a minha aprovação em relação a 
esse requerimento da vereadora Rosa, pois é muito merecido esse reconhecimento com relação ao Ex-
Prefeito Wilson Spinassi, nosso primeiro prefeito, pessoa que começou o nosso município desenvolver, 
deixou a sua marca e seu trabalho, hoje ele se encontra em tratamento de saúde, mas se Deus quiser 
vai passar por isso, nada mais justo você fazer este pedido de Título de Cidadão honorário para ele, uma 
honraria muito grande para nós de estar fazendo também, meu voto é a favor desse projeto; CLAUDEIR 
GORDIANO, Também tenho que fazer minhas considerações, primeiramente parabenizar mais uma vez 
a vereadora Roseli paixão pela iniciativa e pelo carinho com o Wilson, concedendo esse Título de 
Cidadão honorário, pois ele contribuiu em muito na construção desse município. A gente recorda do que 
passou na parte da política, da emancipação desse município, eu lembro do Spinassi uma vez 
comentando comigo ele só me reporto é o sobrenome Gordiano, você não sabe a dificuldade que nós 
passamos dentro dessa nossa cidade para se tornar um sonho da independência política desse 
município, eu não tinha uma caneta, não tinha uma escrivaninha para começar o nosso trabalho mas 
nós temos vontade política, energia para correr atrás e pouco tempo foi chegando aqueles ônibus 
biarticulado amarelo da prefeitura. Foi se instalando então, nós temos que reconhecer o passado, toda 
essa trajetória para chegarmos até aqui, e hoje nós fazendo parte da história do nosso município e 
podemos votar nesse projeto de lei tão importante que esse reconhecimento, além de político, um pai 
de família, um comerciante da nossa cidade que nunca abandonou Lidianópolis. Pedimos a Deus que 
interceda por ele nesse tratamento que ele tá fazendo e que ele continue em nosso meio, então 
parabéns vereadora Rosa pelo projeto; DANILO AUGUSTO BRANCO, Boa noite a todos também não 
poderia deixar de falar sobre esse projeto de autoria da vereadora Roseli Aparecida paixão uma 
homenagem de Título de Cidadão honorário do nosso município ao Spinassi, o qual foi vereador duas 
vezes em Jardim Alegre, quando foi vereador lá em Jardim juntamente com meu pai Ezequiel, ajudaram 
a transformar Lidianópolis em município, então é muito interessante e merecido essa reconhecimento 
que será aprovado aqui nessa Casa de Leis. Lembro até hoje que passaram no Facebook semana 
passada a primeira ambulância que teve em nosso município, o qual mostrou um pouco da dificuldade 
que era aquele tempo, com poucos recursos e condições para funcionar os serviços públicos de nossa 
cidade, enfim, para além disso trata-se de uma pessoa boa, pessoa de boa índole e se Deus quiser ele 
vai estar recebendo essa honraria, que é justa e que seja entrega ao Spinassi; ROSELY APARECIDA 
PAIXÃO, Boa noite presidentes e demais companheiros presentes e ouvintes pelo Facebook, quero falar 
desse requerimento, quero agradecer também a todos companheiros vereadores a companheira 
vereadora Isabel que todos aí como se diz né com muito amor com muito carinho estão dando seu aval 
aí, o seu contexto, que está na pauta, essa pessoa a qual todo mundo conhece, lá no início do mandato 
do Spinassi eram bastante desafiadoras as questões da administração, porque eu penso assim, era a 
mesma coisa de uma criança dando lá os seus primeiros passos chegando, como o Mineiro citou, o 
alemão tinha uma caneta, uma mesinha lá mas todo mundo unido, Wilson como Prefeito, Ezequiel vice-
prefeito, Câmara de Vereadores, funcionário público a qual se hoje graças a Deus eu sou uma pessoa e 
aposentada por que foi uma funcionária pública e tive o privilégio de ser convidada pelo Wilson, vai a 
minha gratidão, agradeço vocês mais uma vez, peço a Deus aquilo que nós todos sabemos que citaram 
né tá passando por um tratamento não é fácil é difícil, mas se Deus quiser com a proteção divina ele vai 
se recuperar e vai dar a volta por cima, Obrigado Presidente, seriam essas minhas palavras. NA 
sequencia o projeto de lei n. 11, foi colocado em primeira discussão e votação aprovado por 
unanimidade; PROJETO DE LEI n. 1.175/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Proporciona nova 
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redação ao Art. 4º e altera o anexo 4 dos itens que compõem o Kit Escolar da Lei n. 987/2019 e da 
outras providencias. CLAUDEIR GORDIANO, Com relação ao projeto 1175, de forma bem breve que traz 
essa alteração aí nos itens do kit escolar, hoje nós sabemos que vai essa lista de material dos 
Estudantes, ela vem sofrendo alterações ao longo do tempo nas dificuldade financeira que estamos 
atravessando ao longo do tempo, sendo que a pandemia agravou, que teve recentemente em anos 
anteriores traz a necessidade de ampliação desse número de materiais a serem entregues aos nossos 
estudantes do nosso município. Tem esse dinheiro da educação sendo investido na educação, sou muito 
favorável esse projeto de lei - NA sequencia o projeto de lei n. 1.175, foi colocado em primeira discussão 
e votação aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI n. 1.177/2022.  Autoria do Poder Executivo. 
SUMULA: Institui o Conselho Municipal de Saneamento Básico e Ambiental CMSBA  o município de 
Lidianopolis e da outras providências. Foi colocado em primeira discussão e aprovado por unanimidade;  
REQUERIMENTO N. 010/2022 – Autoria vereador Danilo Augusto Branco. SUMULA: Seja instituída no 
âmbito do Poder Legislativo Municipal de Lidianópolis, mediante instrumento legal de Resolução, a 
criação de OUVIDORIA, para possibilitar aos munícipes um canal de comunicação (com link acessível e 
de fácil manuseio para toda a coletividade social) que aproxime a Administração dos anseios da 
sociedade. ANDRE FAIAN DELFINO, Boa noite presidentes e demais companheiros presentes e ouvintes 
pelo Facebook, com relação a vista que pedi na semana passado em relação ao Projeto da Ouvidoria, em 
conversa com o jurídico consegui esclarecer as minhas dúvidas e vejo que esse requerimento de autoria 
do Vereador Danilo é muito válido e extremamente necessário para ser instituído em nossa Câmara de 
Vereadores, portanto, deixo aqui a minha posição favorável com relação ao requerimento em questão. 
NA sequencia o requerimento  n. 10, foi colocado em discussão e votação única aprovado por 
unanimidade; REQUERIMENTO n.º 013/2022 – CML.  Autoria do Vereador Danilo Augusto Branco. 
REQUER ouvido o douto plenário que, seja concedida Moção de Aplausos a FANFARRA MUNICIPAL DE 
LIDIANÓPOLIS, a qual vem exercendo por vários anos um brilhante trabalho de integração social e 
educacional no Município de Lidianópolis/PR.  CLAUDEIR GORDIANO, Sobre o requerimento que 
concede uma Moção de aplausos a fanfarra Municipal de Lidianópolis, é uma excelente homenagem a 
farra Municipal de Lidianópolis, a qual é praticamente um patrimônio da nossa cidade, que vem há 
muitos anos desenvolvendo um brilhante trabalho, tanto aí como Integração Social e Educacional como 
foi justificado aqui no requerimento, sou favorável e quero parabenizar todos aqueles componentes da 
Fanfarra Municipal, os quais não medem esforços, que muitas vezes abrem mão dos seus projetos 
particulares, das suas vidas para tá ensaiando, para tá fazendo apresentações dentro do nosso 
município. Eu já fiz uma indicação aqui nessa casa referente a criação de uma escolinha de música para 
complementar e apoiar essa Fanfarra Municipal que nós temos aqui dentro do nosso município. Quero 
parabenizar também administração que investe e que apóia a fanfarra Municipal do nosso município. 
Sou favorável; ANTONIO AUGUSTO MACIEL FILHO, Eu também não podia deixar de falar sobre a 
homenagem realizada para a Fanfarra Municipal de Lidianópolis, iniciativa essa que inclui todos os seus 
integrantes diretos e indiretos, principalmente na pessoa do seu Mestre de Cerimônia, o senhor Yussef, 
o qual vem há vários anos exercendo um trabalho exemplar e honroso para a nossa cidade. Então está 
de parabéns Vereador Danilo pelo requerimento e só temos que agradecer o nosso professor Yussef;  
ROSELY APARECIDA PAIXÃO, Também não poderia deixar de parabenizar você Vereador Danilo por essa 
Moção de aplauso, mais do que justo a fanfarra, seus integrantes, o professor Yussef, os quais são 
merecedores, pois exercem com muita dedicação e amor essa inclinação. Vemos aí nos eventos e desfile 
esse trabalho lindo e glorioso a exemplo de ontem né o desfile, que coisa mais linda, as crianças, 
animação o carinho e a população inteira de Lidianópolis nas esquinas nas praças por onde passavam 
tava ali aplaudindo, sorrindo, feliz e muito contente, mais uma vez obrigado Vereador, parabéns que 
Deus abençoe obrigado. DANILO AUGUSTO BRANCO,  Boa noite a todos, referente ao requerimento que  
traz aí a homenagem, a Moção de aplauso da Fanfarra Municipal de Lidianópolis, criada em 1999, eu era 
menino ainda, o Professor Yussef me chamou para participar, era bem difícil, era poucos instrumento 
naquele tempo, aonde a gente tocou por uns dois a três anos, depois eu fui embora agora eu voltei. 
Estava em dois treinos e dois ensaios deles, sendo que pretendo reingressar futuramente novamente na 
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fanfarra. Se Deus quiser a gente vai se programar para gente está participando desse ensaio e essa 
homenagem trago ao Mestre de Cerimônia, pessoa que gosta do que faz, ama o que faz. Tem um apoio 
da esposa dele que é o suporte da Fanfarra, ajudando a enfeitar, a chamar o pessoal. Então parabéns 
também a todas as pessoas que fazem parte da Fanfarra. A gente tem que sentar junto com o Executivo 
e estudar um projeto de lei que a gente possa tá colocando o nosso município para que a administração 
pública incentive essa Fanfarra no município de Lidianópolis, para que a gente possa trazer esse suporte 
para Fanfarra que independente de prefeito continue esse investimento na administração na Fanfarra. 
Então só agradecer mesmo a todos que estão aí na equipe da Fanfarra. Que Deus abençoe, bom 
trabalho, bonito é um trabalho que é de formiguinha, ano que vem se Deus quiser vai ter muito mais 
aparelhos para tá trabalhando o chefe e vai ter muito mais pessoas querendo está participando dessa 
Fanfarra. Enfim, fica aqui os meus parabéns a todos os envolvidos nessa realização. NAS EXPLICAÇÕES 
PESSOAIS, fizeram uso da palavra os vereadores: CLAUDEIR GODIANO, Boa noite vereadores, vereadoras 
e a todos os demais presentes e que nos acompanham pelas redes sociais. Para iniciar a minha palavra 
hoje agradecendo justamente os munícipes que acompanha na íntegra as nossas sessões aqui na 
Câmara Municipal acompanhando nossos projetos, nosso requerimento, as nossas indicações e hoje 
fazer um agradecimento, mandar um abraço especial para o Odair Campos, Popular Guiné, estive 
conversando com eles no final de semana e ele me passou que ele não perde uma sessão que acontece 
aqui na nossa Câmara de Vereadores. Então está conectado com todas as matérias que acontece dentro 
do nosso município referente à política. É muito importante acompanhar os trabalhos dos vereadores. 
Gostaria também nesse momento estar comentando sobre a semana da pátria que aconteceu no nosso 
município, pois foi um evento muito bonito e mostrou o processo de patriotismo que acontece em 
nossa cidade, por isso quero agradecer a Ludmila o Alex, a Eliane Dias pelo trabalho que vem exercendo 
na pasta da educação. Tâm várias pessoas envolvidas nesse evento e no dia de ontem o desfile de 
comemoração do dia 7 de Setembro foi muito produtivo e educativo para as nossas crianças. Foi um 
momento muito especial para o nosso município, esse momento aí das comemorações da semana da 
pátria, quero parabenizar todas as escolas municipais, as escolas estaduais, mais uma vez parabenizar a 
Fanfarra Municipal, não esquecendo do mestre. A gente parabeniza aí todos os integrantes da Fanfarra, 
foi maravilhoso, as escolas também com apresentações com desfile, então foi um momento especial 
para o nosso município e com certeza para o ano que vem vamos estar melhorando ainda mais. Se o 
tempo correr favorecer ainda vamos estar melhorando, ampliando essas atrações no desfile nesse 
momento cívico de patriotismo do nosso país. Quero falar também sobre o Setembro Amarelo que 
trabalha a questão da prevenção e combate ao suicídio,  parabenizar o pessoal, as psicólogas do nosso 
município, tem outras pessoas também envolvida nesse trabalho, mas quero parabenizar todos 
envolvidos nessa ação, me recordo que o ano passado eu coloquei aqui uma indicação referente ao 
Setembro amarelo e dias após um jovem da nossa cidade acabou cometendo um ato extremo na 
localidade Rural aqui próximo. Então esse assunto é muito sério, essa questão da prevenção de suicídio 
é marcado para esse trabalho é o Setembro Amarelo. Então parabéns aí as ações que vão acontecer 
dentro do nosso município eu já andei acompanhando, são diversas palestras nas escolas com as nossas 
crianças com os nossos adolescentes, com os nossos professores. Também nesse momento quero 
colocar aqui uma situação a solicitação do nosso secretário de Urbanismo, o Mário e toda equipe de 
Urbanismo. Ele pediu para a gente pedir para a população nossa para ter assim um cuidado na hora de 
estar retirando o lixo para fora do seu quintal, resto de poda, galhos. Algumas pessoas por falta de 
conhecimento acaba misturando com plástico, com outros resíduos. Então facilita a vida do pessoal, do 
urbanismo facilita a vida deles no momento da coleta, nós estamos tendo um grande problema dentro 
do nosso município. O Executivo está solucionando, correndo atrás que o local para tá colocando essa 
questão das podas, desses galhos, desses entulho de restos de construções em breve vai ser 
solucionado, em breve volta a normalidade, então a gente pede a colaboração tanto aqui da sede de 
Lidianópolis quando o distrito de Porto Ubá. A gente fala também aqui nome do vereador André, eu 
quero fazer também um breve comentário sobre o projeto de lei, do espaço de produtos orgânicos na 
feira, será de grande valia, pensando nas famílias de Lidianópolis, nos nossos moradores nós chegarmos 
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aqui na feirinha do produtor, chegar ali tem uma placa produtos orgânicos. A Lei Municipal que ampara 
irá auxiliar na disseminação desses produtores, sendo que irá estar levando um produto de qualidade 
para o seio das suas famílias e isso não vai atrapalhar, não vai afetar aquele produtor que não é 
convencional, por que vai ser apenas um espaço ali para o produto orgânico e aquele produtor 
convencional vai tá sendo instigado também para a produção de orgânicos. Quantos benefícios esse 
projeto de lei é uma forma de estar divulgando, estar comentando, incentivando o aumento da 
produção de alimentos orgânicos no nosso município, alimentos saudáveis como eu já havia dito antes. 
Já temos o tomate, já temos o abacate, já temos a goiaba com selos da tecpar selos de orgânicos no 
nosso município, isso é importante incentivar o pequeno agricultor da Agricultura Familiar a produzir 
mais alimentos orgânicos, agregar renda é agregar renda que nós sabemos tantos males que os 
agrotóxicos estão trazendo para a saúde humana, não só para a saúde humana, mas também para o 
meio ambiente. Quantas pessoas aí acometidas com câncer, diversas doenças e a gente acaba 
conversando, pesquisando com autoridade do segmento e a gente sabe né os males que traz o quê 
consumo de alimentos com agrotóxicos. Então esse projeto de lei foi pensando nessa vertente aí da 
questão da Saúde, tanto das pessoas, quanto do nosso meio ambiente e lembrando que o espaço se não 
foram ocupados pelo produto orgânico será ocupado pelo produtor convencional. Quero também tá 
falando sobre a indicação feita por mim nessa casa que traz na sua súmula a instalação de câmeras de 
segurança no cemitério né aqui foi colocado na sede, mas nós também estendemos para o distrito de 
Porto Ubá, vereador André me permite né porque instalação de câmeras no cemitério depoimentos de 
vários municípios que nos procuram que relatam situações de vandalismo no ambiente do cemitério da 
nossa cidade tanto do município quando distrito um lugar sagrado né onde tá lá nossos entes queridos e 
as pessoas acabam invadindo, entrando naquele espaço sem autorização para tá fazendo muitas vezes o 
uso até de entorpecente, vandalismo quebrando e furtando. Então nós temos um projeto de instalação 
de câmeras de segurança dentro do nosso município e nós pedimos ao executivo que instale algumas 
câmeras em pontos estratégicos dentro do cemitério tanto de Lidianópolis quando do Porto Uba, será 
extremamente importante, quero fazer também umas breves considerações acerca das eleições que se 
avizinham para deputados, senadores, governadores e para os presidenciáveis do nosso país. Quero 
pedir a nossa população harmonia, paz, uma discussão saudável em torno da escolha dos candidatos. 
Nós vivemos num país democrático onde as diferentes opiniões devem ser respeitadas, nós lembramos 
como era a política há anos atrás, muitas pessoas transformavam em atos de guerra, de violência e nós 
não podemos deixar isso acontecer. A gente pensa em nível nacional, mas nós temos que ter a 
preocupação local, com a nossa população. Passaram às eleições, todos nós estamos convivendo aqui 
no mesmo espaço, numa cidade pequena no lugar acolhedor onde todo mundo se conhece, então 
pedimos para que tenham esse respeito entre a nossa população seriam essas minhas palavras 
Presidente, obrigado pela palavra. Desejo a todos uma boa noite e um excelente semana; ADEMIR 
APARECIDO CANDIDO, Boa noite Presidente, companheiros presentes e que nos ouvem pelas redes 
sociais. Uso a palavra para discorrer sobre o evento do sete de setembro,  fazer um agradecimento ao 
Prefeito Municipal e a Câmara de Vereadores que estão sempre apoiando os eventos cívicos do nosso 
município, a exemplo do desfile que foi muito bonito, muito importante para o nosso povo, nossos 
alunos, professores, enfim, toda a comunidade que participaram do evento, a exemplo da Fanfarra 
municipal, os músicos, o mestre de cerimônia que fizeram uma apresentação muito bacana no desfile, 
esse trabalho ficou bonitão, além de ter movimentado o comércio da cidade, isso é bom, pois todo 
mundo vem se dedicando na organização da nossa cidade, sendo que a questão da Moção de Aplausos 
mencionada pelo vereador Danilo referente a Fanfarra Municipal é muito importante, pois reconhece o 
importante trabalho que esse pessoal vem exercendo na cidade. A indicação do Vereador Claudeir 
acerca da instalação de câmeras no cemitério é também muito importante, pois favorece em muito a 
questão da segurança dos nossos munícipes. São essas as minhas palavras Presidente, boa a noite a 
todos e tenham uma ótima semana;  ROSELY APARECIDA PAIXÃO, Mais uma vez boa noite a todos, 
quero deixar aqui o agradecimento né a todos pela desde o início do mês quando lá se deu a discussão 
referente a semana da pátria que já a gente já teve né apresentação dos hinos ali na prefeitura, as 
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bandeiras e o trabalho de todo funcionário. Ontem no desfile também, muito bonito como já citou o 
vereador Ferrugem, Vereador Claudeir parabenizar né a Elaine Dias, a nossa Secretaria da Educação, 
junto com os professores e professoras os mestre que fazem assim esse trabalho brilhante no nosso 
município, com muito amor, com muito carinho e todos ali que juntos abraçaram e tavam ali no desfile. 
Os pescadores enfim todos e a gente se fosse tá nome aqui a gente vai esquecer e a gente como se diz 
né acaba magoando, mas parabéns a todos, Prefeito a nós vereadores, todo mundo assim que dê um 
jeitinho de outro sempre tá ali né apoiando dando seu aval e sempre assim Lidianópolis graças a Deus é 
um município assim pequeno mas ele é enorme ele é gigante no amor, no carinho quando todo mundo 
se abraça e faz assim as coisas acontecerem, a fanfarra. Como já foi citado aí né pelo mestre pelo 
professor Yussef, sua esposa, todos os componentes, os alunos, as crianças desde as criancinhas aos de 
mais idade que é muito lindo assim a gente vê o quanto assim eles fazem o desfile ali aquela marchinha 
com muito amor e com muito carinho, então que Deus abençoe, que Deus ilumine e que o ano que vem 
possamos também estar aí todos aí firme e forte para mais um sete de setembro, quero também deixar 
aqui um abraço ao nosso Presidente Odair Bovo hoje não se encontra, foi a trabalho para Curitiba 
juntamente com o prefeito, e ontem ele ficou mais velhinho, foi seu aniversário, quero assim de coração 
desejar Parabéns ao Odair, agradecer de gratidão pela amizade e companheirismo, sempre prestativo, 
sempre assim pensando na população no povo do nosso município, então que Deus te abençoe Odair, 
com muita saúde, muita felicidade proteção divina sempre a você, seria essa minhas palavras 
Presidente, muito obrigada;  ANTONIO AUGUSTO MACIEL FILHO, Quero utilizar da palavra para pontuar 
o importante e bonito trabalho que a administração pública realizou no desfile do sete de setembro, a 
gente fica feliz e agradece a organização do nosso professor, pois os professores e os alunos atuaram de 
forma brilhante. Com relação a indicação do vereador Claudeir, é muito importante essas câmeras no 
cemitério, pois isso serve para trazer mais segurança naquele ambiente, sendo assim que essa iniciativa 
tem o meu total apoio, são essas as minhas palavras Presidente, boa noite a todos, obrigado; Presidente 
DANILO AUGUSTO BRANCO, Lembrando a fala dos vereadores, muito bem lembrado que ontem foi 
aniversário do nosso Presidente Vereador e amigo Odair Bovo, que Deus abençoe, que ilumine e proteja 
ele e a família dele em todo lugar que ele estiver. Coloquei também aqui referente ao desfile que foi dia 
11, mas foi dia 7 de setembro a homenagem, agradecer a fanfarra do professor Yussef, aos professores 
do estadual e municipal, a gente sabe o trabalho que esses professores e diretoras, a secretária, sua 
equipe vem realizando no município. Eles fizeram um esforço acentuado para que esse evento seja feito 
em nosso município. Então foram feitos vários enfeites, roupas para que isso aconteça em nosso 
município, então Parabéns aos professores do estadual e municipal, também fiquei muito feliz em ver o 
pessoal da colônia dos pescadores também ontem no desfile, o vereador André estava dirigindo o carro 
e aquelas pessoas, aquelas crianças dentro de um barco colocando como um peixe, são muito bonito, 
Parabéns aos professores a diretora lá do Porto Ubá, ficou muito lindo também, um enfeite lá do Porto 
Ubá, agradecer aos pais dos alunos que também sem os alunos, sem os pais, também o evento não teria 
acontecido, parabéns ao incentivar os alunos, a nossa Secretaria da Educação Elaine, também que 
correu atrás que também tava junto ali, auxiliando aos professores, aos coordenadores, a nossa APAE 
que a gente viu ali o pessoal desfilando, muito bonito e que serviu para integrar a população. Estava ali 
também juntamente com os professores, diretora Deise e também não poderia deixar de falar do nosso 
professor Jorge sempre junto aí nas festivas do nosso município sempre levando o nome do nosso 
município, dá um parabéns também a todos que estava envolvido. Referente a fanfarra, quero só 
agradecer a todos pelo requerimento aprovado acerca da Homenagem da Moção de Aplausos, a nossa 
fanfarra quero deixar aqui que enquanto eu estiver na política sempre vou defender a fanfarra em 
nosso município, sendo que é de muita valia e importância que seja estimulada a valorização e incentivo 
ao pessoal da Fanfarra, creio que é bem-vindo ao nosso município aonde a gente poderia estar incentivo 
ao aluno, uma criança, tocar um violão, um violino, uma sanfona. Então isso a gente tem que sempre 
está incentivando no nosso município, incentivando essas crianças para que nosso município não tenha 
pessoas que mexe com droga, com bebida é só isso para tirar é o esporte e é a cultura na parte da 
música teatro e outras e outras coisas que pode estar fazendo referente ao Requerimento nº 10. 
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Também referente à Ouvidoria, obrigado o vereador André por ter ido atrás das suas dúvidas, pois isso 
aqui é uma determinação do TSE, então é bem tranquilo essa parte da ouvidoria, tem um requerimento 
da educação também, conversei com a vereadora Rosa, se tiver precisando de algum auxílio também 
estou à disposição para que a gente possa estar discutindo esse requerimento e que no máximo na 
semana que vem a gente possa colocar em votação esse requerimento da Educação também. Quero 
falar também aqui sobre o projeto de lei 1185 e o 1186 que é o da Saúde, era para ter então assim nós 
antes da sessão e unimos todos os vereadores, sendo que está faltando o parecer do controlador 
interno e do contador conforme foi solicitado pelo nosso advogado Doutor Mateus, então solicita ao 
Executivo que mande o quanto antes esses pareceres contáveis e do controle interno para que a gente 
possa estar fazendo uma extraordinária essa semana ou no máximo na segunda-feira para estar 
passando em sessão. Amanhã às 19:30 a gente vai ter um amistoso lá em Borrazópolis, time de 
veteranos no campo suíço, então só para deixar convidada a população a todos os veteranos, vão tá 
saindo aqui perto da prefeitura as 19 horas para o jogo às 19:30. Então era isso, quero desejar uma boa 
noite a todos que Deus abençoe e te ilumine que que traga uma semana abençoada para todo mundo, 
com saúde e paz. Deus abençoe a todos, que Deus conceda a luz a paz para todo mundo, que Deus 
encaminha o nosso Vereador Odair Bovo que está em Curitiba, que venha em paz, que venha com 
segurança juntamente com o prefeito e a todos os funcionários aqui da Câmara, uma boa noite a todos 
e até a próxima.  E, nada mais havendo, encerrou-se a presente Sessão, cuja ata foi gravada e 
transcrevida por mim, Émerson Dias de Oliveira, Oficial Administrativo e será afixada em Edital para 
análise e aprovação, assinada pelo Presidente, 1º Secretario e os demais vereadores.  
 
 
 
 

ODAIR JOSE BOVO CLAUDEIR GORDIANO 
Presidente 1º Secretaria 

 


